



So wie das gesamte Projekt Vorderhand Nr6 ein voller Erfolg war, ging auch das große Finale bei vollem Areal über die Bühne.

Es waren schöne, ideenreiche und handgemachte Werkstücke und dazu die strahlenden Kinder zu sehen.

Viel Programm, Show und Musik lockten ganz viele Leute zum Finale, dies war unser Feedback zur erfolgreichen Veranstaltung.

Wir danken ganz herzlich für die ehrenamtlichen Dienste:

- Klaus Hagspiel kfz-tech und Zimmerei Gerhard Bilgeri für die Hallen
- allen Zunftbetrieben, die sich an den Veranstaltungen beteiligten
- allen Handwerksbetrieben, die Schüler zum werkeln hatten
- allen helfenden Zünftlern unserer beiden Handwerkszünften
- den Lehren, ganz besonders Sepp Maurer und Hanno Metzler
- allen mitarbeitenden Eltern unserer Schülern
- Manfred und seinem ganzen Team vom goldenen Adler Hittisau
- allen, die uns anhand sonstiger Dienste unterstützten
- der ganzen Bevölkerung, die unsere Veranstaltungen besuchten

Wir danken ganz herzlich unseren Sponsoren:

- Raiffeisenbank Vorderbregenzerwald
- Vorarlberger Landesregierung
- Raiffeisenbank Weissachtal
- und allen, die uns in kleinerer und größerer Weise unterstützten

Es grüßt herzlichst
das Team Vorderhand mit Zunftmeister Stefan

Vorderhand ist ein Gemeinschafts-Projekt der Handwerkerzünfte Hittisau/ Sibratsgfall und Riefensberg/Krumbach mit der Mittelschule Hittisau.